

BINMAS

Warkop Kode, Pendaratan Selanjutnya Tim Jumat Curhat Polda Sulsel

Jamaluddin, M.M. - MAROS.BINMAS.ID

Jun 7, 2024 - 14:13



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Makassar - Polda Sulsel menggelar program rutusnya yang disebut dengan Jumat Curhat.

Jumat curhat kali ini digelar tanggal 07 Juni tahun 2024 dilaksanakan di Warkop

Kode Jalan W.R. Supratman kec. Ujungan Pandang Kota Makassar

Jumat Curhat ini dalam rangka membangun sinergitas dengan masyarakat setempat sekaligus mendengarkan keluhan, saran serta kritik untuk membangun kinerja Polri yang lebih baik.

Kegiatan yang dipimpin langsung oleh Kasubdit Bhabinkamtibas Ditbinmas Polda sulsel AKBP Rise Sandiyantanti, S.H., S.IK., M.si ini di dampingi perwakilan PJU polda sulsel, wakapolres pelabuhan dan jajaran yang mewakili pangdam 14 Hasanuddin serta turut hadir pula seluruh tokoh agama dan masyarakat Kec. Ujung Pandang.



Acara yang di hadiri sekitar 50 orang masyarakat ini cukup berlangsung hangat dan penuh keakraban.

Saat acara dimulai, beberapa warga mulai bertanya dan memberikan saran/kritik terhadap kepolisian, antara lain Bapak Mansyur yang menyampaikan terkait maraknya tindak pidana pencurian di wilayah kelurahan tabaringan, dan hal ini langsung mendapat tanggapan dari Kasubdit Bhabinkamtibas.

“Nanti kami sampaikan ke polres pelabuhan pak, untuk lebih di intensifkan patroli roda 2 samaptnya,” ungkap polwan berpangkat dua melati itu

Bapak Ahmad mengeluhkan, banyaknya anak muda yang sering nongkrong di jalan, sambil nyanyi-nyanyi dan minum-minuman keras.

Terakhir, Irham memberikan apresiasi “Mantap saya bhabinku pak, rajinki tawwa dan sering melayani atau membantu masyarakat di wilayahnya,” ungkap pak irham.

Hal ini pun langsung mendapatkan tepuk tangan dari seluruh peserta kegiatan.

Di akhir acara Kasudit Bhabinkamtibmas mengucapkan banyak terima kasih kepada masyarakat yang sudah menerima tim jumat curhat.

"Makasih semua pak atas sambutannya, janganki bosan bosan kritik dan kasih masukan ke institusi kami di," pungkasnya. (Humas Polres Maros/*)